

## BAB IV

### PENUTUP

#### 4.1 Kesimpulan

Dilakukannya kerja profesi ini memiliki tujuan yaitu supaya mahasiswa dapat mempraktikkan atau mengimplementasikan ilmu-ilmu yang didapatkan selama masa perkuliahan di perusahaan tempat praktek kerja lapangan berlangsung.

Terjalin hubungan timbal balik serta kerja sama yang baik antara Universitas pembangunan jaya dengan perusahaan dengan dapat menghasilkan lulusan yang terampil untuk dunia kerja.

Dengan memberikan solusi berdasarkan permasalahan yang diangkat sebelumnya, diharapkan dapat menyelesaikan permasalahan yang dihadapi dalam proses bisnis Happy Puppy karaoke keluarga terkait kegagalan order dan server outage. dapat meningkatkan kesadaran akan Bisnis Karaoke Keluarga Happy Puppy.

Praktikan dalam melakukan Kerja Profesi di Happy Puppy telah sesuai ketentuan yang tentu saja ditetapkan oleh UPJ. Praktikan sudah melaksanakan Kerja Profesi dengan mengacu pada kerangka yang telah mendapat persetujuan Pembimbing Kerja dan Dosen Pembimbing.

Sistem waralaba diluncurkan untuk membuka peluang bagi investor yang tertarik dengan bisnis rumahan lagu keluarga.

Menanggapi tuntutan pasar yang semakin dinamis, Happy Puppy mulai menerapkan konsep desain ruang bertema pada setiap ruang karaokenya. Brand Suka-Suka Karaoke Family diluncurkan sebagai second brand untuk menarik konsumen di segmen yang berbeda dari Happy Puppy.

Untuk memudahkan konsumen memilih lagu, Happy Puppy memperkenalkan aplikasi JOEYPAD yang memungkinkan Anda memilih lagu saat karaoke langsung dari perangkat Anda. Merek QQ KTV diluncurkan untuk menangkap segmen yang berbeda. Klip video berkualitas Full HD 1080p dengan ketajaman gambar yang melampaui DVD, Happy Puppy telah menjadi standar baru untuk menyediakan hiburan karaoke keluarga. Karena dengan karaoke yang asyik, semua rasa pusing akan hilang untuk sementara.

Dengan demikian, prospek industri karaoke masih sangat tinggi, dan minat konsumen di setiap kota semakin besar. Berasal dari "sayang" yang berarti kosong dan "oke" singkatan dari "orkestra". Karena dengan berkaraoke anda bisa mengurangi rasa stress, lebih tepatnya dengan bernyanyi. Lalu ada karaoke khusus yang terkenal seperti yang bisa Anda temukan saat ini.

Semuanya bersaing untuk menyediakan fasilitas yang canggih. Selain itu, dari tahun 2005, karaoke telah menjadi alternatif tempat hiburan bagi mereka yang ingin menghibur diri dengan menyalurkan hobi bernyanyi. Produk karaoke bisa sukses setelah merilis banyak perangkat karaoke yang bisa memainkan berbagai macam lagu, bahkan ribuan lagu. Pada saat yang sama sejak November 1992, masyarakat Indonesia mengenal bisnis karaoke keluarga yang didirikan oleh sebuah perusahaan bernama Happy Puppy.

Konsep karaoke keluarga dipilih dengan tujuan menghilangkan berbagai stigma karaoke sebagai tempat melakukan maksiat sehingga Happy Puppy mendapatkan penghargaan dari Museum Rekor Indonesia (MURI) sebagai karaoke pertama yang memanfaatkan konsep keluarga. konsep karaoke keluarga memiliki arti yaitu karaoke dengan nuansa lain yaitu tempat hiburan yang bersih, nyaman, serta jauh dari kesan maksiat, karena kesempatan tersebut tidak ditawarkan disana (perempuan, miras, dll).

Wajib menjalankan saran dan hasil penilaian risiko yang sudah disampaikan oleh satgas covid-19 Pastikan semua area bersih dan higienis melalui pembersihan rutin dengan bahan pembersih dan disinfektan yang sesuai. Khususnya, tempat dan benda yang sering disentuh atau digunakan bersama minimal 3 kali selama jam buka digunakan. Menyediakan pekerja dengan alat pelindung diri seperti masker, sarung tangan dan pelindung wajah. Penempatan rambu khusus di area dengan kepadatan lantai tinggi karyawan.

#### **4.2 Saran**

Selama melakukan kerja profesi di Happy Puppy praktikan mendapatkan pengalaman baru terkait bidang kerja. praktisi mendapatkan pengalaman baru terkait bidang kerja operasi akuntansi di perusahaan teknologi dan penerapan teori yang sudah dipelajari dalam perkuliahan. Berdasarkan pelatihan kerjaprofesional kurang

lebih 3 bulan, menambahkan karyawan IT departemen untuk meminimalkan waktu henti server sehingga bisnis karaoke keluarga Happy Puppy tidak mengalami kerugian besar karena harus ditutup ketika terjadi masalah. Menambahkan sistem pemesanan makanan ke sistem untuk meminimalkan kemungkinan kesalahan human error karena kelalaian pelayan saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

#### **4.2.1 Bagi Happy Puppy**

- a. Happy Puppy harus selalu memperbaharui dan menyempurnakan sistem Financial Operation agar loading dan maintenance tidak memakan waktu terlalu lama.
- b. Happy Puppy diharapkan dapat bekerjasama dengan Universitas Pembangunan Jaya untuk program kerja profesi

#### **4.2.2 Bagi Universitas Pembangunan Jaya**

- a. Penting bagi mahasiswa untuk mendapatkan referensi untuk penempatan profesional Kami berharap Universitas
- b. Pembangunan Jaya menyediakan platform khusus untuk semua perusahaan yang sedang membuka program magang.
- c. Universitas Pembangunan Jaya diharapkan lebih banyak memberikan informasi tentang prosedur wajib sebelum memulai program vokasi.

#### **4.2.3 Bagi Calon Praktikan Selanjutnya**

- a. Anda mulai mencari informasi magang tentang pekerjaan profesional sehingga nantinya, dalam bulan kerja profesional, Anda fokus mempersiapkan diri menghadapi dunia kerja yang sebenarnya.
- b. Bekali diri dengan mempelajari teori, khususnya akuntansi dasar, dan mempelajari Microsoft Office khususnya Microsoft Excel, karena Anda perlu menguasainya dalam akuntansi
- c. Harus menjaga nama baik Universitas Pembangunan Jaya selama bekerja profesional.

